

Silvanerwein für Hessentagspaare

22 gut gelaunte Gäste lasen Trauben auf dem Tannenhof

Marienthal. (sm) – Im Glas ein Silvaner, in der Plastikbüttl die dazugehörigen Trauben, dazu ein herrlicher Rheintalblick und die leuchtende Herbstsonne – da kam gute Laune auf. Gisela und Jürgen Schmidt vom Tannenhof hatten elf Hessentagspaare zur Weinlese eingeladen. Die Paare gelten als Repräsentanten der Stadt, die einmal im Jahr den bunten Folklore- und Kulturtag ausrichtet. Es können junge Paare sein, ältere oder auch Nichtverheiratete. Marion und Udo

Lünzer waren Hessentagspaar 1983 in Lauterbach, Christa Velten und Florian Köhler galten 2012 in Wetzlar als das am meisten der Heimatstadt verbundene und damit repräsentativste Paar. Wünschenswert ist, dass die Paare in Tracht auftreten oder sonst wie die Blicke auf sich ziehen. Hinter der Zeremonie steht der seit vier Jahren bestehende „Verein der Hessentagspaare“, sein Vorsitzender, Erhard Platt, von der hessischen Staatskanzlei war auch nach Marienthal

gekommen und beteiligte sich an der Gaudi im Tannenhof-Weinberg. „Die erste Handlese, morgen geht es los mit den Lesemaschinen“, sagte Jürgen Schmidt. Sein Hof ist das letzte Rheingauer Weingut in Erbpacht, Schmidts Vater war einst ein „weichender Erbe“ auf dem elterlichen Gut in Nierstein/Oppenheim und gründete in den 60er Jahren eine neue Existenz in Marienthal.

Die geernteten Weintrauben gehen an den Verein der Hessentagspaare, der

daraus einen „Hessentagspaare-Wein“ keltert. Vor der vergnüglichen Lese hatten die 22 für drei Nächte in einem Hotel untergebrachten Rheingaubesucher das Kloster Marienthal besucht und waren nach einem Imbiss vom Guardian, Pater Bernhard, herumgeführt worden. Das ehrwürdige Franziskanerkloster, so waren sich alle einig, ist eine Stätte der Erholung im Stress des Alltags.

1961 wurde der Hessentag aus der Taufe gehoben, mit einem Kinderpaar. Später ging man zu den Erwachsenen über. 2013 war der Hessentag in Kasel, im kommenden Jahr findet er in Bensheim an der Bergstraße statt.



Bei der Lese machte auch der Vorsitzende des Vereins der Hessentagspaare, Erhard Platt, mit.



„Wir sind sonst nie im Bild“ – Gisela und Jürgen Schmidt vom Tannenhof hatten viel Freude am Besuch der Hessentagspaare.